



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



SUTIL, IRÓNICA, pero certera fue la crítica que hizo **Cuauhtémoc Cárdenas** a la próxima elección judicial. Dijo que irá a votar en junio... si es que le entiende a la boleta.

COMO TÓTEM DE LA IZQUIERDA desde finales de los años 80, Cárdenas tiene toda la autoridad posible para dar tremenda descobijada a la **4T** en su tan desaseada **reforma judicial**.

Y ES QUE, por donde se le mire, para los electores esa votación será compleja, confusa, tediosa y con poca representatividad. Para colmo, a diferencia del resto de las elecciones en las que los propios ciudadanos cuentan los votos, en ésta serán contados por funcionarios públicos.

POR CIERTO, DICEN QUE las boletas que se están imprimiendo en los **Talleres Gráficos de la Nación** están hechas con un papel de difícil **falsificación**. Pero si va a estar difícil que haya quien quiera participar, más difícil va a estar que alguien las quiera falsificar.

• • •



CUENTAN QUE EL DESPIDO de **Marco Mena** de la dirección de la **Lotería Nacional** tiene mucho trasfondo. Según se sabe hay cuentas en esa dependencia que nomás no cuadran y que prendieron las alertas en **Palacio Nacional**.

DESDE HACE DÍAS se venía manejando la posibilidad de que el **ex gobernador de Tlaxcala** pasara a las filas del desempleo, pero fue hasta ahora que la **presidencia de la República** informó del cambio que se registró la semana pasada.

QUIEN LLEGA a dirigir el organismo es **Olivia Salomón**, quien fue titular de **Finanzas** en el gobierno de **Puebla**. Dependiendo de lo que haya detrás de su nombramiento, se sabrá si se sacó el premio mayor... o sólo un reintegro.

• • •

ESTA SEMANA será clave para saber cuál será el futuro de las **corridas de toros** en la **Ciudad de México**: su prohibición o su permanencia. Hoy lunes será el último día del foro abierto al que convocaron en el Congreso capitalino.

EL OBJETIVO ES TENER LISTO el **dictamen** a más tardar el viernes y llevarlo al pleno, aunque aún no se conoce en qué sentido lo están planteando los legisladores. Lo único claro hasta el momento es que tooodas las fuerzas políticas se quieren curar en salud... pasándole la bolita al **Instituto Electoral**.

RESULTA QUE antes de aprobar cualquier cosa, pretenden que se lleve a cabo ¡una consulta pública!, con todo el gasto y tiempo que eso implica, para que no sea el Legislativo el que cargue con todo el peso de la decisión. Como quien dice: están toreando para la grada, queriendo quedar bien.